
Thema Wer? Schatz? 

1 Protokoll KVS2012-20 
Anwesend: Florian Stascheck, Gerhard Collmann, André De Stefano, Gäste. Protokoll: 
André De Stefano 

2 Beschlußfähigkeit, Protokollgenehmigungen und nächste Vorstandssitzung 
Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2012-19 wird angenommen. 
Nächste Vorstandssitzung am 12. Juni 2012 in Mumble NRW, Kategorie "Hessen", 
Kanal "Darmstadt" 

3 Finanzen 

3.1 Kontoführung 
Kontostand: 3842,17. 

3.2 Ausgaben 
Kaperbriefe 115,56
Flaggen 118,70
Redmine Instanz 69,87

3.3 Einnahmen 
Spende Gerhard 30,00 
Weitere mündlich zugesagte Spenden für Flaggen fehlen noch. 

3.4 Verhalten gegenüber Joachim Sünner 
Der ausstehende Betrag der KV-DaDi-Kasse (798,10 Euro) sowie diverse Unterlagen 
wurden von Joachim (Yogi) Sünner kommentarlos den Landes-Schatzmeister 
übergeben Vorher wurde nach Vorstandsbeschluß ein Vollstreckungs-Verfahren 
eröffnet, Amtsgerichtskosten sind bisher zu Lasten des KV Darmstadt/DaDi gegangen. 
Rechtsanwaltskosten sind bisher zu Lasten des KV Darmstadt/DaDi gegangen. 
Vorgehensweise: Joachim wird zu einem Übergabe-Gespräch im Vorfeld des KPT 
eingeladen, um eine Entlastung auf dem KPT zu ermöglichen. 
Antrag: Der Vorstand möge beschließen, die Rechtsanwältin Frau Schmidt zu 
beauftragen, Joachim Sünner im Vorfeld des KPT zu einem Übergabe-Gespräch 
einzuladen, um eine Entlastung auf dem KPT zu ermöglichen. Im Rahmen dieses 
Gesprächs sollen auch die dem KV entstandenen Verfahrenskosten beglichen werden. 
Einstimmig beschlossen. 

4 Posteingang, Vorstands-Emails und anderweitige Kommunikation an den Vorstand 
• Peter bietet an, den Twitter-Account "@Piraten_DA" an den Vorstand zu 

übergeben. -> Ruben übernimmt den Account für die Pressearbeit. 
• Peter regt an, dass der Vorstand die im Rahmen von Beauftragungen 

anfallenden Kosten übernimmt. -> André übernimmt das Thema ins Orga-
Handbuch. 

5 Administration 

5.1 OTRS 
Status siehe Protokoll KVS 2012-15. 

5.2 Homepage 
Peter (IT-Beauftragter) kümmert sich drum. 

Peter 
v.H. 

5.2.1 Inhalte der Homepage 
Inhalte sind übertragen. 

5.3 Wiki 
Nachtrag beim Übertragen ins Wiki: Die Stammtisch-Einträge werden eventuell 
entsprechend einer Vorlage des KV Odenwald geschrieben. Die soll auf Bitte ihres 
Schöpfers aber noch nicht verwendet werden. 

5.4 Social Media Accounts 



Status siehe Protokoll KVS 2012-17. 

5.5 Inhalte und Admin piratenpartei-dadadi.de 
Peter (IT-Beauftragter) kümmert sich drum. 

Peter 
v.H. 

5.6 Mitgliederverwaltung 
In der letzten Woche gab es 6 neue Mitgliedsanträge. Einstimmige Aufnahme. 

Björn 

5.7 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle / Lagerung von Material 
Es gibt verschiedene Vorschläge für Räumlichkeiten. Besichtigungstermin cowo21. 

André 

6 Beauftragungen 
Status siehe Protokoll KVS 2012-17. 

André 

6.1 Ressourcenpool 
Status siehe Protokoll KVS 2012-17. 

Björn 

6.2 Infostand-Koordinator 
Status siehe Protokoll KVS 2012-14. 

6.3 Materialwart 
Nachtrag beim Übetrag ins Wiki: Nach Genehmigung des von ihm beantragten 
Umlaufbeschluss hat Florian 250 Grundsatz-Programme über Uwe Schneider bestellt. 

Flo 

6.4 Kooperationen innerhalb der Piraten 
Status siehe Protokoll KVS 2012-15. 

7 Operatives Geschäft 

7.1 Vorbereitung Wahlen 2013 
Status siehe Protokoll KVS 2012-14. 

7.2 Software für vMB im KV 
Florian klärt das mit der Hessen-IT. 

Flo 

8 Anstehende Veranstaltungen 

8.1 Nächste Vorstandssitzung 
Siehe Punkt 2, wird hier geschlossen. 

8.2 Stammtische 
• Fr. 8.6. House Journal, Groß-Umstadt 
• Fr. 15.6. Kneipenstammtisch, Lichtenberg, Darmstadt 

8.3 Treffen Kommunalpolitik Crew 
Nachtrag bei Übertrag ins Wiki: Protokoll siehe https://darmstadt.piratenpad.de/101 
Nächstes Treffen Freitag, 29. Juni. 

8.4 Bürgermeisterwahl Otzberg 
Die Aufstellungsversammlung hat stattgefunden. Christian Röwenstrunk wurde zum 
Bürgermeisterkandidat gewählt. 

8.5 Termin Ordentlicher KPT 2012.1 
Termin: 30.06.2012 wurde festgelegt. 

https://darmstadt.piratenpad.de/101

